Kornwestheim

Staufer, Welfen und das Deutsche Reich

Im Paulusgemeindehaus hat der erste Teil des Wintersemesters der Kornwestheimer Seniorenakademie stattgefunden. Das Thema lautet diesmal: "Württembergische Landesgeschichte für neugierige Leute". Die Landeshistorikerin Dr. Susanne Dieterich sprach vor 25 Teilnehmern unter anderem über die Staufer und ihre Konflikte mit dem Geschlecht der Welfen.

Die Senioren treffen sich noch drei weitere Male in diesem Monat: jeweils mittwochs, am 12., 19. und 26. November. Dann dreh sich zunächst zunächst alles um das Herzogtum Württemberg. Anschließend handelt die Vorlesung vom Württemberg in der Neuzeit sowie vom Zeitalter des Absolutismus. Beim vierten Termin steht dann das Königreich Württemberg sowie der Komplex "Württemberg und das Deutsche Reich" auf dem Plan. Die Seniorenakademie ist eine Veranstaltung des Kornwestheimer Ortsseniorenrats.



Dr. Susanne Dieterich referiert im Paulusgemeindehaus über die württembergische Geschichte.

Foto: Marius Venturini